
 

書面質詢

區錦新議員

關於橋上垃圾清理之書面質詢

	有市民投訴在友誼橋上兩旁經常有垃圾雜物堆積，較多出現的是
紙盒、泥頭、木頭或磚頭，也有紙張，布條、膠袋等在橋上隨風飄
揚，對駕駛者，尤其是電單車的駕駛者構成莫大滋擾，甚至威脅到
駕駛安全。居民希望當局重視並加強清理，以減少橋上的垃圾堆積
或亂飄。
	為此，本人向當局提出書面質詢：
一、	本澳三條跨海橋上都常見到有垃圾遺留在路旁，或在橋上隨
風飄揚。橋上的垃圾通常都是一些過橋車輛遺下的雜物，如紙張，
布條、膠袋、紙盒、泥頭、木頭，甚至磚頭，其中尤以一些貨車因
為車上物品沒有覆蓋嚴密，過橋一遇大風其車上雜物便紛紛飛出，
成為在橋上飄揚的垃圾。對這種長期存在的情況，當局可有對應措
施，以減少橋上垃圾？
二、	現時，對三條大橋上的垃圾雜物，當局有何清理措施？頻密
程度如何？能否及時清理，切實有效減少垃圾飄揚或垃圾堆積路旁
而影響駕駛安全？
三、	若市民開車過橋見到橋上有垃圾堆積，可向那個部門反映？
是交通事務局抑或市政署，又或清潔專營公司？當局能否設立電話
熱線接收市民訊息，以便及時作出處理？
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